

Katholische Kirche Weinland



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Amato-Felder/a.amato-felder@kath-weinland.ch
Fr. 8.30–12.00 Uhr und Di, 14.00–18.00 Uhr
Pfarrer:

Seelsorger, Co-Leitung:

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–12.00 Uhr und Mi, 13.00–17.00 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

28. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 12. Oktober

18.00 Eucharistiefeier in Uhwiesen

Sonntag, 13. Oktober

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen

11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mittwoch, 16. Oktober

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 17. Oktober

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

29. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 19. Oktober

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 20. Oktober

9.00 Die Eucharistiefeier in italienischer Sprache in Kleinandelfingen ENTFÄLLT

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
Jahrzeit für Hildegard Koch

11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mittwoch, 23. Oktober

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 24. Oktober

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Mitteilungen

SINGGOTTESDIENST

Samstag, 2. November, 18.00 Uhr, in Oberstammheim: Es sind uns alle auch ohne Anmeldung sehr herzlich willkommen. Uns würde es aber helfen, in etwa zu wissen, wer noch zum Essen bleibt.

Deshalb gerne anmelden bis spätestens 18. Oktober im Sekretariat Feuerthalen mit Angabe der Anzahl Grill- oder Vegiwürste. Wir freuen uns!

Es war wertvoll, einfach mal in lockerer Atmosphäre miteinander unterwegs zu sein – mit einem tollen Team!

Marco Anders

PFARREIREISE NACH KÖLN

«Kölle Du bes e Jeföhl» sagen die Menschen, die in dieser Stadt wohnen. Dies haben 24 Personen aus unserer Pfarrei überprüft und sind nach Köln gereist.



Es waren schöne Tage, auch wenn das Wetter nicht immer mitgespielt hat. Den Dom von oben und unten zu sehen, die Stadt und ihr «Verzäll» zu erleben, Bonn, die ehemalige Bundesstadt und zwei ihrer prägenden Figuren kennenzulernen und auf der Rückreise noch einen Stop in der ältesten Kirche Deutschlands, dem Trierer Dom, zu machen, waren schon eindrückliche Erlebnisse. Natürlich durften auch das Kulinarische und ein kühles Kölsch (übrigens die einzige Sprache, die man trinken kann) nicht fehlen. Müde, aber voller neuer Erinnerungen, sind wir dann ins Weinland zurückgekehrt.

Ich werde sicherlich noch lange von den Eindrücken und der tollen Gemeinschaft, die wir erleben durften, zehren. Allen, die dazu beigetragen haben, ein grosser Dank.

Stephan Kristan

Ökumene

MOTORRAD-GOTTESDIENST

Es ist so weit: Am 20. Oktober feiern wir wieder unseren MoGo, in Kleinandelfingen, der über die (Landes-)Grenzen hinaus bekannt ist und viele Motorradfahrerinnen und -fahrer anzieht.

Natürlich sind aber alle Interessierten eingeladen!

Los geht's um 12.00 Uhr mit der Festwirtschaft, 13.30 Uhr feiern wir einen stimmungsvollen Gottesdienst, bevor wir uns dann aufmachen zur gemeinsamen Ausfahrt! Nicht verpassen...

Marco Anders



TEAMAUSFLUG VOM 19. SEPTEMBER

Trotz ausgefallener Züge und zeitweiligem Stranden im Nirgendwo: Am Ende war es ein schöner und entspannter Teamausflug nach Colmar.



ELTERN-KIND-SINGEN

Donnerstag, 24. Oktober, ab 9.30 Uhr, ein fröhlicher Singmorgen in Gruppen mit gemeinsamem Znuni in der katholischen Kirche in Feuerthalen.